



7000 war's ned wurscht – Besucher:innenansturm auf die Freiwilligenmessen

Wien, 22.10.2025 - 140 Aussteller:innen aus der Wiener Zivilgesellschaft präsentierten am Wochenende im Wiener Rathaus ihre Möglichkeiten zum Freiwilligen Engagement. Rund 2000 Schüler:innen zeigten bereits am Freitag, wie wichtig ihnen eine funktionierende Zivilgesellschaft und damit freiwilliges Engagement sind. Und rund 5000 Besucher:innen sorgten am Samstag und Sonntag für ein volles Rathaus und glückliche Aussteller:innen. „Freiwilliges Engagement lebt, die Corona-Delle ist überwunden, die Wienerinnen und Wiener wollen sich mehr denn je engagieren“, so Messechef Michael Walk vom Verein Freiwilligenmessen.

Die nächste Freiwilligenmesse findet im Mai 26 im Bezirksamt Floridsdorf statt und dann im Oktober wieder im Wiener Rathaus. Bis dahin gilt: Engagier di, weil's ned wurscht is.